
Protokoll
 
Teilnehmer: 

Frank Drescher zur Sitzung des Ortsbeirats 
Paul-Heinz Schmidt 

des Stadtteils Hatzbach	 Dieter Erber (Schriftführer) 
Wolfgang Dippel 
Reiner Schmidt 
Torben Knoch (FFW Hatzbach) am	 Dienstag, den 24.07.2012, 20.00 Uhr 
Marco Sommer (FFW Hatzbach) im Bürgerhaus Hatzbach 

Beginn: 20.00 Uhr 
Ende: 22.20 Uhr 

TOP: 
1.	 Eröffnung und Begrüßung 

Frank Drescher eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich.
 
Besonders begrüßte er die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Hatzbach.
 

Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht. Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände. 

2.	 Genehmigung Niederschrift Ortsbeiratssitzung vom 22. Mai 2012. 
Zum Protokoll zur Ortsbeiratssitzung vom 22.Mai bestehen keine Einwände. 

3.	 Feststellen der Beschlussfähigkeit 
Frank Drescher stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. 

4.	 Künftige Entwicklung der Freiwilligen Feuerwehr Hatzbach
 
hier: Gemeinsame Beratung mit der FFW Hatzbach
 

OV Frank Drescher ging noch einmal auf das gemeinsame Gespräch mit den Ortsbeiräten und der
 
Feuerwehren am 10.07.12 im BGH Erksdorf, bezüglich der künftigen Entwicklung der Feuerwehren in
 
Erksdorf und Hatzbach, ein. Anschließend erfolgt Aussprache über den dort vorgestellten Sachverhalt.
 

Der Ortsbeirat Hatzbach und die FFW Hatzbach bedauern das keine gemeinsame Lösung möglich
 
erscheint und sieht, bei Betrachtung der demographischen Entwicklung, einen gemeinsamen Standort
 
nach wie vor als zukunftsweisend und zukunftsfähig an.
 
Auch sind die jährtichen Betriebskosten und Folgekosten, wie Bauerhaltungsmaßnahmen für zwei
 
Gebäude wahrscheinlich höher.
 
Sollte es eine Entscheidung für zwei Gebäude geben ist die FFW Hatzbach selbstverständlich bereit
 
Eigenleistung zu erbringen. Vorschläge welche handwerklichen Eigenleistungen erbracht werden
 
sollten/könnten erwartet die FFW Hatzbach von der Verwaltung, da folgende Punkte sichertich in die
 
Überlegungen und Entscheidungen mit einfließen müssen:
 
Vergabe von Baumaßnahmen ?
 
Gewährleistung?
 
Welche sind durchführbar?
 
Gesetzliche vorgaben ?
 
Bauversicherung für Helfer?
 

In der Planungsphase des Gebäudes bittet die FFW Hatzbach und der Ortsbeirat um rechtzeitige
 
Einbindung in die Planung
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Ein Vorschlag Kosten in Hatzbach zu sparen: 
Die Abbruchkosten können gespart werden, wenn das bisherige Gebäude an einem Hatzbacher Verein 
übergeben und geführt wird = siehe Umnutzungskonzept welches der Verwaltung vorliegt. 

Zum zukünftigen Feuerwehrfahrzeug verweist der ortsbeirat und die FFW Hatzbach auf das Konzept der 
Ersatzbeschaffung der freiwilligen FFW Hatzbach im Jahre 2014 gemäß dem Bedarfs- und 
Entwicklungsplan der Feuerwehren der Stadt Stadtallendorf. 

5. Verkauf einer Teilfläche eines öffentlichen Grundstückes in der Gemarkung 
Hatzbach
 
hier: Flur 6, Flurstück 47/3
 
Der Ortsbeirat beschloss einstimmig, das es zwischen den betroffenen Anliegern zu einer baurechtlichen,
 
gemeinsame Lösung bezüglich der gewünschten Veränderungen kommen muss.
 
Die gemeinsame Lösung ist dem Ortsbeirat vorzulegen. Eine Zustimmung zum Verkauf der betroffenen
 
Fläche kann erst nach Vorlage der gemeinsamen Lösung erfolgen.
 
Der vordere Teil des Grundstücks soll als frei zugängliche Grünanlage auf jeden Fall erhalten bleiben.
 

6. Bericht des Ortsvorstehers 

Feldwegebaul-unterhaltung
 
In der Verlängerung der Wildbachstraße gab es, in letzter Zeit vermehrt Beschwerden von Anliegern deren
 
landwirtschaftliche genutzte Flächen, sowie Gartengrundstücke, durch Oberflächenwasser welches
 
ungehindert aus dem Wald kam, in Mitleidenschaft gezogen worden ist. Vom zuständigen Sachbearbeiter
 
des FB 4 der Stadtverwaltung wurden die hierfür notwendigen Arbeiten bereits in Auftrag gegeben. Die
 
Durchführung der Arbeiten können sich noch etwas verzögern da zur Zeit, aufgrund der guten
 
Auftragslage, keine Firma zur Verfügung steht.
 

Dorferneuerung Hatzbach
 
Ortsmitte
 
Zum Thema Konzeptentwicklung Ortsmitte fand am 02.07.2012 eine weitere Sitzung des AK
 
Dorferneuerung im BGH Hatzbach statt.
 
Herr Kind vom zuständigen Planungsbüro stellte hierbei einen städtebaulichen Konzeptentwurf über den
 
kompletten Förderschwerpunktbereich vor. Wie und in welcher Weise das BGH in solch eine Konzeption
 
mit eingebunden werden kann, soll nach den Sommerferien ermittelt werden.
 
Vorbereitend hierfür soll am 13.09.12 um 19.30 Uhr eine Sitzung des AK-DE mit Ortsbeirat und Vereine
 
stattfinden.
 

Platz der 5 Tugenden
 
Die von der Denkmalbehörde vorgegebenen und vorab mündlich genehmigten, platzgestalterischen
 
Vorgaben, wurden durch den AK-DE beschlossen.
 
Die Ausschreibungsunterlagen wurden entsprechend abgeändert und verschickt.
 
Nach Mitteilung der Stadtverwaltung, ist aber immer noch keine schriftliche, denkmalschutzrechtliche
 
Genehmigung eingegangen. Für den stehenden Festzug, im Rahmen der 750-Jahrfeier, wird für die
 
Platzgestaltung ein Banner mit den 5 Tugenden in Auftrag gegeben.
 

750 Jahrfeier Stadtteil Hatzbach
 
In seiner letzten Sitzung vor der Sommerpause hat das Stadtparlament die beantragte Ausfallbürgschaft,
 
einstimmig beschlossen.
 

Infonnationsveranstaltung Breitb ndinitiative
 
Am 26.06 12 fand in der Kre'sverwalt ng eine Informationsveranstaltung bezüglich der Breitbandinitiative
 
des Landkreises statt. Auf Vorsc lag von Herrn Bgm. Chnstian SomogYl nahmen hieran die Ortsvorsteher
 
rll'>r C::::t~rlt~lIl'>nrinrfl'>r-.. _. C::::t!'lrittl'>,11'>..__ _ tl'>,l brh Allc:.c:.~nl'>----::J- \lnn_ Hl'>rrn I ~nrlr~t Rntu>rt ~ic:.rhh~rh __ c:.nll ,_ c:.nfj:>rn rlij:> "'" __ - _ _ _ -_ , ....
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Gemeinden diesem Vorhaben und seiner Finanzierung zustimmen, im nächsten Frühjahr mit der 
Ver1egung des Glasfaserkabels begonnen werden. Er geht davon aus, dass in 2015/2016 jeder Ort im 
Landkreis über einen Glasfaseranschluss verfügt. 

7. Verschiedenes 

Baumstumpf Alter Sportplatz 1111I111111I11I11111111I1 
Wie bereits mehrfach in Protokollen beschrieben steht, seit der Rückschneideaktion der Stadt, auf 
dem "Alten Sportplatz I Trainingsplatz" noch immer am Rande ein Baumstumpf, der für die trainierenden 
eine erhebliche Gefahrenquelle darstellt. 
Der Ortsbeirat bitte dringend um Entfernung des Baumstumpfes (Bevor etwas passiert) !!H!!!!!!!!! 

Termine
 
Nächste Ortsbeiratssitzung mit AK-DE und Vereine am 13.09.12 um 19.30 Uhr im BGH
 

Stadtallendorf-Hatzbach 
den 24.07.12 

Frank Drescher Dieter Erber Reiner Schmidt 
Ortsvorsteher SChriftführer Ortsbeiratsmitglied 
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